

林産試 ニュース

■ 木になるフェスティバルを開催しました

7月23日（土）に開催した第25回木のグランドフェア「木になるフェスティバル」には、今年は640名の方々の参加がありました。各種の科学体験や木材の3D加工実演、木をつぶす実演、単板の製造実演も好評でした。木っ端を使って作品をつくる自由工作コーナーや、箸やしおり、竹とんぼの製作等も行い、今年も多くの子供達に楽しんでもらえました。森林や木材の良さを感じてもらえた一日だったと思います。

8月7日（日）（10:00～12:00, 13:30～15:30）には、木と暮らしの情報館前で、板や角材を利用した木工体験教室「木工作ひろば」が小学生を対象に行われます。なお、予約受付は終了いたしました。



■ 「こども木工作品コンクール」の作品を募集します

今年も「第24回北海道こども木工作品コンクール」を開催します（（一社）北海道林産技術普及協会、北海道木材青壮年団体連合会と共催）。

木工（個人、団体）やレリーフなど、作品の募集を8月15日（月）から9月2日（金）まで行いますので、たくさんのご応募をお待ちしています。

なお、応募いただいた全作品を、9月10日（土）～10月2日（日）の間、木と暮らしの情報館に展示します。

お問い合わせは、技術支援グループ（内線

421, 422）まで。詳しくは林産試験場ホームページをご覧ください。

<http://www.hro.or.jp/list/forest/research/fpri/event/grand/mokko/2016mokko.htm>

■ ものづくりテクノフェアに参加しました

7月21日（木）、優れた技術や製品を有する中小企業、大学、支援機関等が一堂に会する場を提供し、販路拡大や企業間連携の促進、情報交換や技術交流を通じて、北海道のものづくり産業の振興を図る「北洋銀行ものづくりテクノフェア 2016」に参加しました。

林産試験場は、カラマツCLTやコアドライ、木質バイオマス熱電供給事業シミュレーターなど、最新技術を製品サンプルやパソコンによる実演、パネル等で紹介しました。



■ サイエンスパークに出展しました

7月28日（木）10:00～15:30に「2016サイエンスパーク」が開催されました（北海道、北海道立総合研究機構の共催）。

林産試験場は、実体顕微鏡による木材組織の観察、木材と金属等との触感・温感の比較、「木のダンベル」による木の硬さや重さの樹種間比較など、木のさまざまな性質を体感してもらったほか、木炭を使った簡単な実験も行いました。

■ HNS60th「北でつくる」に出展しています

7月11日（月）～9月2日（金）に北海道日建設計ロビー（札幌市中央区大通西8丁目住友商事・フカミヤ大通ビル3階）で開催されている北海道日建設計60周年企画展示において、林産試験場が提供したプレミアム集成材、コアドライ、CLT、LVGやトドマツ、カラマツ等の材鑑が展示されています。



林産試だより

2016年8月号

編集人 林産試験場
HP・Web版林産試だより編集委員会
発行人 林産試験場
URL : <http://www.hro.or.jp/list/forest/research/fpri/>

平成28年8月1日 発行
連絡先 企業支援部普及調整グループ
071-0198 北海道旭川市西神楽1線10号
電話 0166-75-4233（代）
FAX 0166-75-3621